

# FUERTEVENTURA

## “UNA ISLA DE PORVENIR TURISTICO”

Por eso la isla que supo esperar con paciencia va viendo poco a poco su futuro con gran porvenir turístico; muy lentamente, va llegando el momento del progreso, etc.



esta isla se le puede llamar "isla de la esperanza". El majorero vive ilusionado con el turismo y por eso espera con paciencia que llegue el momento culminante donde se vea y se palpe el progreso, con el desarrollo económico y social, que merece esta isla hermana de Fuerteventura.

Fuerteventura, como todos sabemos, es una isla alargada y la segunda en extensión del Archipiélago Canario. Tiene una superficie aproximadamente de 1.722 a 1.731 km<sup>2</sup>. y, a su vez, es la de mayor longitud. Su población está muy aproximada a los 20.000 habitantes. Es poco montañosa; la altura mayor es el Pico de Orejas (Jandía), que se calcula tiene unos 845 metros. Tiene grandes llanuras y extensas playas a lo largo de su litoral; por eso se le llama también con el sobrenombre "la isla de las playas mejores y más grandes de Canarias". Sí señor: su litoral está bañado por una gran cantidad de playas, de arenas rubias, doradas y morenas, con agua azul-verdosa y muy transparente, donde las olas rompen suavemente durante casi todo el año. Algunos escritores dicen que Fuerteventura es como un sanatorio para el cuerpo y para el espíritu,

Tiene la isla seis municipios, que en orden de importancia, en cuanto a densidad de población, son los siguientes: Puerto del Rosario (Capital), Tuineje, Pájara, La Oliva, Antigua, y Betancuria.

Las mejores playas de la isla se encuentran por la costa que da al Naciente NE y SE, ya que son las más resguardadas y azocadas a los vientos. También esta parte es la zona de mejor pesca submarina (meros, viejas, etc.), sobre todo por Corralejos e isla de Lobos y toda Jandía. Las Playas de la parte del Poniente N W y S W son menos, y más peligrosas para practicar la pesca submarina, ya que tienen mucha corriente las aguas hacia las afueras y baten fuertemente contra las rocas. Merecen especial mención los 15 kilómetros de arena rubia que tiene la playa de sotavento de Jandía, en cuyas aguas, dada la calma que reina, se practica por la clientela de los Hoteles allí existentes el skí-acuático.

Detallando las mejores playas de Fuerteventura en dirección de Norte a Sur por la parte Este son: Playa de Corralejos, Playa de Puerto Lajas, Playa Blanca, Playa del Castillo, Playa de Pozo Negro, Playa de Jacomar, Playa Gran Valle, Las Playitas, Playa de Gran Tarajal, Playa de Jinijinar, Playa de Tarajalejo, Playa de La Lajita, Playas de Jandía (Sotavento) y Playa de Morro-Jable. Y por la parte Oeste, también en dirección de Norte a Sur, merecen especial importancia las siguientes: Playa del Cotillo, Playa de Jarubio, Playa de Ajuy, Playa La Solapa, Playa de Terife, Playa de Ugán, Playa Las Hermosas, Playa de La Pared, Playas de Jandía (Barlovento) y Playa de Cofete.

Ya se notan muchas inversiones extranjeras y nacionales en la isla. El turismo que más concurre y viaja por la Fuerteventura es alemán; también el inglés y el sueco.



MORRO JABLE-JANDIA (Fuerteventura)



GRAN TARAJAL (Fuerteventura)

Texto: Antonio González Sosa (Gran Tarajal)  
Fotos: Rafael Morales Méndez (Gran Tarajal)